## 大井水神町会

## 増田 耕一さん

この度、大井水神町会の会長を務めることになりました。中村晃前町会長にはとても及びませんが、きめ細かい町会活動・運営をめざして、一つ一つ取り組んでいきたいと思っています。

当町会は、緑が多く静かでおだやか、またご近所どうしが下町的な良さも併せ持った大変住みよい地域だと思います。先輩の皆様が、長い間に築いて下さったこのような良い環境を守り維持して行くことが、私たち後輩の責務であると考えます。そしてより一層の安全・安心な町づくりをめざし

て、微力ですが一歩ずつ進んで行きたいと 思っています。

各町会の皆様、地域住民の皆様、関係諸 機関の皆様、どうぞよろしくご指導の程、 お願い申し上げます。



大井水神町会 増田会長

## < 青少年対策大井第一地区委員会より >

## 品川区民まつり 子どもカーニバル

7月2日(日)品川区民まつりの一環である「子どもカーニバル」が南大井文化センターにて開催されました。

当日はお天気にも恵まれ、開始時間前から、たくさんの子どもたちが行列をつくり、スタンプカードを手にお目当てのコーナーへ向かう子どもたちを、参加団体のスタッフや地域の皆様が温かい笑顔で迎えていました。

焼きそば、フランクフルト、かき氷等の 模擬店も親子連れや、子どもたちのお客様 で長蛇の列ができ大変賑わいました。



焼きそば、フランクフルトに行列

ゲームコーナーや手作り教室、模擬店な どを手伝ってくれた鈴ヶ森、浜川両中学校 の140名を超えるボランティアスタッフも楽しそうに仕事をしてました。この日来館された1,459名のお客様や運営スタッフ、ボランティアの中学生、全員に笑顔が溢れ、大井第一地区の力強い連帯感と未来輝くパワーが感じられる素晴らしい一日となりました。皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。



竹細工に夢中の子どもたち



ソースせんべいコーナーを手伝う中学生